

## PRIMER CAPÍTULO DE EGRESADOS EN BOGOTÁ

La Universidad Autónoma del Caribe creó en la ciudad de Bogotá su primer capítulo de egresados. En el Club de abogados de esa ciudad, egresados, profesores se reencontraron con las directivas de la institución y conocieron de cerca la visión con la cual viene trabajando el Rector Ramsés Vargas Lamadrid. El capítulo Bogotá de egresados será presidido por el comunicador social periodista Jorge Medina, quien mencionó que el objetivo principal con la constitución de este es reconocer nuestros egresados en la ciudad de Bogotá y trabajar en proyectos de capacitación para el beneficio de los mismos.



Carlos Sánchez, Basilio Bally, Alejandro Duarte, Ramsés Vargas, Claudia Gómez y William Ruiz.



Electo Rivera, Arnulfo Bocachica, Uriel Torres, Raimundo Mendoza, Ramsés Vargas Lamadrid, José Elbert Castañeda y Edilberto Reyes.



Ramsés Vargas con el padre Mauricio Uribe Blanco.



David Puche Pérez, estudiante de décimo semestre de Ingeniería de Sistemas de la Universidad Autónoma del Caribe, fue condecorado como el mejor interno extranjero en toda la India.

## Estudiante de Ingeniería de Sistemas recibe condecoración por sus prácticas en la India

Talento, disciplina y confianza son solo algunas de las cualidades que posee el barranquillero David Octavio Puche Pérez, un joven de 24 años estudiante del programa de Ingeniería de Sistemas de la Universidad Autónoma del Caribe.

Y es que David tiene una historia interesante que contar, está recién llegado desde muy lejos, ha vivido el choque cultural más grande su vida, sí, un contraste de mundos.

“Viajar a la India significó darme cuenta que hay mucha competencia en este campo” expresó David, quien realizó sus prácticas internacionales en la India, específicamente en la ciudad de Kolkata.

“Tenía el deseo de realizar mis prácticas profesionales en otro país, por lo tanto me decidí por aplicar a varios, quede en Turquía y la India, sin pensarlo me decidí por la India y fue en la empresa TCS, la mejor en tecnología de la información, que

estuve un año como interno extranjero” afirmó Puche.

Con esta maravillosa oportunidad David confirmó que el sistema de Ingeniería en Colombia tiene mucho talento humano y que los colombianos son llamados a trabajar en empresas extranjeras por la disciplina, calidad y la conexión con empresas de Latinoamérica.

El barranquillero Puche Pérez cumplía roles de soporte, traducciones e impartía la enseñanza del idioma español a más de 45 estudiantes. Entre ochenta y seis internos que hacían también parte de la experiencia, David fue condecorado como el mejor interno extranjero en toda la India.

En conversación con el Director del Programa de Ingeniería de esta Alma Máter, Richard Aroca, manifestó la importancia de aprender una segunda lengua ya que se hace necesario porque abre las puertas al mundo laboral.

David viajó cuarenta y cinco horas desde Colombia hasta la India, haciendo escala en las ciudades: Bogotá - São Paulo - Múnich - Mumbai y por último a la ciudad de Kolkata, donde se radicó aproximadamente un año en el que tuvo la oportunidad de intercambiar saberes y contrastes culturales, hacer nuevas amistades, aprender y trabajar.

En un corto plazo desea especializarse en Ingeniería de Software y seguridad Informática. “Invito a lo jóvenes a que no le coloquen límites a sus sueños, vivan, aprendan y no tengan miedo a nada, hay que creer y atreverse” afirmó de forma emotiva.

Este joven estudiante de décimo semestre de Ingeniería de Sistemas tiene claro lo que quiere para su futuro, le sobran las ganas para triunfar, agradece a sus padres, profesores y amigos por la confianza y respaldo brindado.